

Tätigkeitsbericht 2011/2012 Stellvertretender Vorsitzender Bezirksverband Stuttgart

Tobias Stöckl (datacore)

siehe auch: ständiger Tätigkeitsbericht im wiki:
<http://wiki.piratenpartei.de/Benutzer:Datacore/Taetigkeitsbericht>

In meiner Amtszeit habe ich an verschiedenen Stellen gearbeitet.

- Mir war eine bessere Heranführung der Neumitglieder wichtig, weshalb ich die Begrüßungspakete ins Leben gerufen habe. Insgesamt habe ich 567 Pakete verschickt. Die AG Neupiraten ist noch in der Entstehungsphase. Hier freut sich @flusi64 über Mithilfe.
- Bereitstellung und Pflege eines Bezirkskalenders mit allen Terminen.
- Redaktion Kaperbrief Südwest
- Mehr Transparenz: Ständiger Tätigkeitsbericht und Einführung der Tätigkeitsberichte der Vorstandsmitglieder in den Sitzungen. Audio-Mitschnitte: Umsetzung noch etwas verbesserungswürdig... aber wird noch nachgereicht :)
- Teilnahme an allen Vorstandssitzungen, Protokollant bei fast allen (bis auf 4?). In den ersten Montaten auch Teilnahme an den Landesvorstandssitzungen.
- Mithilfe beim Aufbau des Piratentreffs Hohenlohe
- Besuch vieler Stammtische (leider nicht aller), und vieler Veranstaltungen im Bezirk
- Wahlkampfhilfe im Saarland
- Feuerwehrmann des KV Heidenheim
- Hilfe bei der LGS-Renovierung
- Mitgliederverwaltung
- **TAGESGESCHÄFT**
 - Tickets beantworten und schließen
 - Den Twitteraccount @PiratenBzVStgt füttern
 - Lokale Mailinglisten lesen
 - Piraten auf twitter anstupsen
 - Über Materialanträge von Stefan_K abstimmen.

Insgesamt habe ich versucht, dem Vorstand Impulse zu geben, wie z.B. die Tätigkeitsberichte in den Vorstandssitzungen wie auch mit den Stammtischbudgets oder durch Vorgeben von Themen für die Vorstandssitzung. Leider konnten wir vieles nicht so umsetzen, wie wie uns es vorgenommen hatten. Mit ein Grund dafür war die praktisch während unserer gesamten Amtszeit funktionsunfähige Mitgliederverwaltung. Dadurch wurden viele interne Vorgänge reichlich umständlich und zäh.

Wenn wir uns auch im Laufe der Amtszeit manches vorgenommen hatten, was dann doch nicht so wirklich in die Gänge kam, so haben wir dennoch vieles erreicht:

Wir haben euch mit viel Material versorgt, z.B. Kaperbriefen, Pavillons, usw. Auch 10 weitere Sonnenschirme konnten endlich den Weg von NRW zu uns finden.

Wir haben aber dennoch über 21000 EUR auf der hohen Kante, das nächstes Jahr für den Bundestagswahlkampf verwendet werden kann.

Wir haben uns bemüht, eure Interessen fair und objektiv zu vertreten und ggf gegeneinander abzuwiegen. Dass es insgesamt keine größeren Meutereien gab, deutet darauf hin, dass wir nicht alles falsch gemacht haben. Wenn manche Anfrage etwas länger unbeantwortet blieb, bitte ich dies zu entschuldigen.